



Desde que entramos a formar parte del Pacto Mundial de Naciones Unidas hemos apoyado firmemente esta iniciativa, renovando cada año nuestra adhesión porque creemos firmemente en los principios en los que se apoya, en materia de derechos humanos, medioambiente, anti-corrupción y trabajo, y porque sus ideas coinciden con nuestra filosofía educativa.

Todas las instituciones que forman nuestro grupo educativo han asumido el compromiso de cumplir y hacer cumplir los principios que forman Pacto Mundial, y en cada una de las actividades formativas, bien sean internas o externas, diseños de programas, actividades empresariales y actividades de la ONG.

Todas las relaciones que iniciamos a nivel institucional están basadas en la buena fe, el diálogo constante y la transparencia:

- ⇒ Ofrecemos a nuestros socios buen gobierno y la transparencia.
- ⇒ Estamos pendientes de las expectativas y necesidades de nuestros estudiantes.
- ⇒ Ofrecemos a las personas que trabajan en nuestra institución empleo digno, estable y de calidad.
- ⇒ Mantenemos un código de conducta ética con nuestros proveedores.
- ⇒ Ofrecemos a la sociedad un compromiso con los Derechos Humanos.
- ⇒ Respetamos el medio ambiente con una política de protección y respeto al entorno natural.

Es nuestro deseo continuar con la labor iniciada en el momento de firmar nuestra adhesión, de dar a conocer la importancia de respetar los principios por los que se rige el pacto, por lo que publicamos en las web del grupo (www.cis-spain.com, www.cruzadaporlosninos.org y www.fundacioninternationalstudies.org) el informe de progreso y la información sobre los 10 principios en los que se basa Pacto Mundial de Naciones Unidas, así como colocar en lugar destacado del inicio el logo que demuestra que “apoyamos Pacto Mundial de Naciones Unidas”.

Continuaremos apoyando, como hemos venido haciendo desde el inicio de nuestro compromiso, los principios por los que se rige el Pacto Mundial de Naciones Unidas.

Una vez más, confirmo nuestro apoyo a Pacto Mundial y el compromiso de seguir respetando sus principios y contribuir a su promoción.

Un cordial saludo.

María Díaz de la Cebosa
Presidenta